

01-10-2004

El Salón Internacional de Equipos y Componentes para la Automoción, Motortec, prevé superar las cifras de expositores y de visitantes de la edición anterior, según informó Ifema.

Motortec 2005, el Salón Internacional de Equipos y Componentes para la Automoción, prevé superar las cifras de expositores y de visitantes de la edición anterior, según ha comunicado Ifema.

El salón, que se celebrará los próximos días 11 y 15 de mayo, ha realizado una amplia campaña de promoción que de momento ha tenido unos resultados muy positivos ante el enorme interés despertado entre los profesionales y las empresas del sector.

Uno de los factores que ha ayudado al éxito del salón, ha sido la propuesta de la Comisión Europea de liberar el mercado de recambios.

Fuente : Europa Press